

Bandenkrieg in Verona“

Theater-AG des Ratsgymnasiums spielt „Romeo und Julia“

Kultur in
Minden



der Theater-AG des Ratsgymnasiums, die dem Publikum die wohl berühmteste Liebesgeschichte der Weltliteratur, nämlich Shakespeares „Romeo und Julia“ in einer prallen Schülertheaterinszenierung anbieten werden.

Es wird sicher reizvoll sein, eine Aufführung zu erleben, in der der überwiegende Teil der Rollen nicht von routi-

Minden. Vier Mal wird in der kommenden Woche ein Bandenkrieg von Jugendlichen in der Aula des Ratsgymnasiums ausgetragen. Es handelt sich allerdings nicht um rivalisierende Mindener Stadtgangs, sondern um die Akteure

nierten Theaterprofis, sondern von altersmäßig entsprechenden Jugendlichen besetzt sein wird. Der anrührenden Liebesgeschichte zwischen dem 17jährigen Romeo und der 14jährigen Julia werden kontrastreiche burleske Szenen gegenübergestellt, wie man sie normalerweise nur aus den Komödien Shakespeares kennt. Es gelingt ihm, Komisches und Tragisches meist ohne Disharmonie miteinander zu vereinen.

Wer Spaß an einem kurzweiligen, vitalen Spektakel hat, sollte sich folgende Termine merken: Montag, 19. März, 19.30 Uhr; Mittwoch, 21. März, 19.30 Uhr; Freitag, 23. März, 19.30 Uhr; Sonntag, 25. März, 16.00 Uhr. Kartenvorbestellung im Sekretariat des Ratsgymnasiums, Telefon 2 80 50.